
Quest’ anno di servizio civile e’ appena giunto al termine… sentirò sicuramente la 

mancanza di tutto l’ ambiente con il quale ho affrontato questo percorso, di cui sono 

rimasto molto soddisfatto. 

Sono entrato all’ Avis per svolgere il tirocinio universitario e completare il mio 

percorso scolastico ma le persone  che ho incontrato ogni giorno mi hanno spinto a 

fare domanda per continuare a frequentare l’associazione. 

Ogni persona che ho conosciuto mi lascia un bellissimo ricordo di questo periodo, in 

particolar modo i volontari Alessandra e Lauro che hanno portato il buonumore in 

ufficio ogni giorno, i dipendenti Rosi, Giovanna, Andrea per la disponibilità con cui mi 

hanno accolto e fatto sentire parte del gruppo e Teresa con cui ho condiviso questo 

anno di servizio civile.  

Il progetto scuole è quello che mi ha coinvolto maggiormente e i buoni risultati che 

abbiamo ottenuto sono stati per me motivo di orgoglio; continuerò sicuramente a 

collaborare anche quest’anno sperando di migliorare ancora. 

E’ stato un anno che sicuramente non dimenticherò per quanto mi ha regalato e per 

quanto mi ha fatto crescere soprattutto umanamente… 

 

Grazie a tutti!! 

 

 

 

 


